

Alexa McPhee

SPAN3020

11/16/21

Ensayo 2

Los problemas de inmigración en España: ¿Cuál es la solución?

La inmigración de africanos a España está a la vanguardia de la política española porque cada año, miles de migrantes africanos cruzan la frontera de Europa a través de Marruecos y entre España. Se estima que más de 41.000 inmigrantes irregulares llegaron en 2021, y al menos 872 murieron o desaparecieron en el mar en sus viajes (Martín, M). El viaje de Marruecos a las ciudades de Ceuta y Melilla es muy largo y peligroso, pero los inmigrantes dicen que no tienen otra alternativa. Hay muchos lados de este problema, incluidas los desafíos económicos y sociales que hacen los africanos abandonar sus países, así como las diferencias políticas entre España y Marruecos. Hay mucho debate sobre si España debe permitir la entrada de los inmigrantes y qué derechos deben tener como no ciudadanos. Voy a hablar de algunas de las razones por las que los inmigrantes están abandonando sus países de origen, cómo están respondiendo los gobiernos español y marroquí y cuál es la mejor solución.

Para empezar, los migrantes africanos abandonan sus países de origen para escapar de la pobreza, la violencia, la persecución y la injusticia. Ellos buscan estatus de refugiado o mejores oportunidades económicas. Además, algunos dicen que tienen que enviar dinero a sus familias para comprar comida o no sobrevivirán. Según un artículo de OSALDE, los factores críticos que hacen los inmigrantes a venir a Europa son barreras a la oportunidad y falta de elección en sus países nativos. Los países pobres no tienen muchas oportunidades económicas. Yerima, un inmigrante y padre que dejó a su familia por España contó “tienes que asegurarte de que [tu familia] tendrá alimentos, casa, medicina y educación... ¿qué clase de padre sería si me hubiera

quedado y no pudiera darles una vida decente?” (Naciones Unidas). Claramente, este es un problema humanitario que no se puede resolver fácilmente.

Próximo, es un problema que también implica mucha políticas y diplomacia. En mayo de 2021, 8.000 migrantes africanos entraron por Ceuta nadando o andando (Voz de América). Algunos migrantes dijeron que los oficiales marroquíes no trataron de impedirles cruzar la frontera. Por eso, los españoles creen que el gobierno marroquí permitió que a los migrantes entraron en España porque en el 23 de abril de 2021 el líder del Frente Polisario y presidente de la República Árabe Saharaui Democrática, Brahim Ghali fue hospitalizado en España. Marruecos y el Frente Polisario declararon la guerra por el territorio del Sáhara Occidental en 2020, por lo que la diplomacia marroquí amenazó al gobierno español con represalias. A pesar de las sospechas españolas, las autoridades marroquíes dicen que la llegada de inmigrantes irregulares no estuvo relacionada con este conflicto (BBC News Mundo).

No obstante, de los 8.000 inmigrantes que nadaron a través de la frontera, la mayoría de los inmigrantes fueron devueltos a Marruecos por el gobierno español, según un reportaje de noticias de Voz de América. Los españoles recibieron mucha crítica, pero culpan la crisis al gobierno marroquí. España ha gastado sobre 86,8 millones dólares para evitar que los inmigrantes vengan de Marruecos, incluye 30 millones de euros para financiar a la policía de Marruecos en la frontera que lucha contra la inmigración irregular. Algunos críticos dicen que el gobierno español está escuchando a sus socios comerciales u otras influencias externas en lugar de aceptar inmigrantes por razones humanitarias (Ayuso, Ana).

De la misma manera, hay mucho debate sobre cuál es la mejor solución a la crisis. Por un lado, unos ciudadanos españoles piensan que se debe dejar entrar a más inmigrantes y la inmigración legal debe hacer más fácil. Proponen ayudar a los inmigrantes con recursos básicos

como vivienda, comida y consejo legal y mejorar las condiciones de los campamentos antihigiénicas e inseguras de los inmigrantes. Se mejora entrada en Europa causarán menos problemas en España y todos estarán más seguros. Por otro lado, hay el mismo movimiento de antinmigración que hay en Estados Unidos. Se tiene miedo de que los inmigrantes tomen trabajos o causen crimen. Piden más seguridad en la frontera y revolver a los inmigrantes de regreso a sus países de origen. Una otra solución es apoyar a los africanos y darles oportunidades económicas y protección gubernamental, así que habría menos incentivos para migrar a Europa.

En conclusión, son muchos los factores de la crisis migratoria en España, y por eso no es seguro cual es la mejor solución. En mi opinión, España debería facilitar la inmigración legal para proteger los inmigrantes. Además, se debe ofrecer más apoyo a los inmigrantes en Europa. Después de todo, todos fuimos una vez inmigrantes a nuestros propios países y es importante proteger aquellos en necesidad. Una solución a largo plazo sería ayudar al gobierno y las economías de los países africanos porque muchos de los inmigrantes solo están tratando de ayudar a sus familias a sobrevivir a la pobreza o la persecución. Creo que los Estados Unidos debería hacer lo mismo, porque todos tienen derecho a estar seguros y vivir libremente sin temor a la persecución.

(998 palabras no incluyendo las obras citas)

Las obras citadas

Ayuso, Ana. “España destina a marrocos 86,8 millones en dos años para financiar el 'Tapón' de la inmigración ilegal”, *El Independiente*, 2021, S.L. Web. 26 Oct. 2021.

“Ceuta: 4 claves que explican la llegada récord de miles de migrantes desde Marruecos a España en dos días”, *BBC News Mundo*, 2021, BBC, S.L. S.L. Web. 26 Oct. 2021

Frandsen, F.; Bostrup , J., “¿Por qué los jóvenes africanos siguen arriesgando su vida por el 'sueño europeo'?”, 2017, *ElDiario.es*, S.L. Web. 26 Oct. 2021

“La gran mayoría de los migrantes de África en Europa volvería a intentar el viaje pese a los riesgos | noticias ONU”, 2019, *Naciones Unidas*, S.L. Web. 26 Oct. 2021

Martín, M., “España vuelve a ser la principal puerta de entrada de la UE para la inmigración irregular”, *El País*, 2021, S.L. Web. 26 Oct. 2021

“¿Porqué los africanos vienen a Europa?”, OSALDE, 2019, S.L. Web. 26 Oct. 2021

“Menores no acompañados agrava la crisis migratoria en España”, *Voz de América*, 2021, S.L. Web. 26 Oct. 2021